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ATA Nº 2/2021 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 28 DE JANEIRO DE 2021  
 
Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, através de plataforma 
digital, reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara Municipal, 
Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a participação dos Vereadores, Domingos Manuel 
Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre Valente 
Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Maria de Fátima 
Oliveira Bento e Vitor Manuel Soares Oliveira. -------------------------------------------------------  
 
Participaram, ainda, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, e Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo da deliberação 
proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à elaboração das atas 
das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela Diretora de 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião fazendo um balanço da 
situação pandémica no concelho, esclarecendo que a diferença nos números divulgados pelo 
Município e pelo ACES do Baixo Vouga se deve ao facto do reporte de casos feito pelo 
Município é diário, e transmitidos pela autoridade de saúde pública do concelho, no que 
concerne ao número de novos casos de infeção, de recuperados e óbitos, o que não acontece 
com os números divulgados pelo ACES que têm um atraso de alguns dias. Por outro lado, 
esclareceu que alguns casos que inicialmente são contabilizados no Município de Ovar, são 
posteriormente retirados quando se verifica que são pessoas residentes noutros concelhos. -----  
Salientou, também, que a letalidade desta nova vaga é substancialmente inferior ao registado 
na primeira vaga, na qual se registaram cerca de 40 óbitos num universo de cerca de 700 
infetados, sendo que, ao dia de hoje, registam-se pouco mais de 80 óbitos, para mais de 4000 
infetados. Considerou, ainda, que apesar desta menor taxa de letalidade, continua a haver 
uma crescente pressão nos hospitais a nível nacional. -------------------------------------------------  
Salientou que os serviços municipais continuam a funcionar, em regime de teletrabalho e de 
horários desfasados, tentando concentrar o mínimo de funcionários a trabalhar nas 
instalações, sendo que, todos os equipamentos municipais se encontram encerrados e o 
atendimento ao público está assegurado, com marcação prévia. -------------------------------------  
No que diz respeito aos estabelecimentos escolares, os mesmos encontram-se encerrados, 
estando apenas assegurado o acolhimento dos alunos prioritários. Os estabelecimentos estão 
encerrados, estando apenas assegurado o acolhimentos dos alunos, filhos de profissionais 
essenciais. Mais referiu que a Câmara Municipal vai assegurar a atribuição às famílias do 
valor das refeições relativamente aos alunos do escalão A e B, assegurando desta forma a sua 
alimentação. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Informou, ainda, que as feiras e mercados apenas são permitidos para venda de produtos 
alimentares, sendo monitorizada toda a afluência, designadamente no Mercado Municipal de 
Ovar, evitando-se eventuais concentrações excessivas de pessoas, assim como, está 
autorizada a venda itinerante de produtos alimentares. ------------------------------------------------  
Salientou o encerramento dos cemitérios, assim como dos espaços públicos, como sejam, 
jardins públicos, passadiços, frente marítima, etc., sendo que, em alguns destes espaços é 
permitida a passagem, mas não a permanência de pessoas. -------------------------------------------  
Enalteceu a forma muito positiva como decorreu a Eleição do Presidente da República, do 
passado dia 24 de janeiro, com a normalidade possível no atual contexto, expressado um 
reconhecimento público pelo trabalho e colaboração desenvolvidos pelos Senhores 
Presidentes das Juntas de Freguesia e aos serviços municipais envolvidos na sua organização.  
Por fim, relevou as reuniões realizadas neste período, nomeadamente, na CIRA, da Comissão 
Alargada da CPCJ de Ovar. --------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira explicitou o papel atribuído ao Hospital de Ovar no atual 
contexto de pandemia. O HFZ-Ovar responde em duas tipologias de cuidados principais, de 
cuidados hospitalares agudos e de cuidados continuados, onde a principal função que lhe está 
atribuída, nesta fase, é servir como resposta para doentes não COVID. Para os efeitos, estão 
em vigor protocolos de transferência para doentes COVID confirmados e doentes não 
COVID com os Centros Hospitalares em Proximidade, Centro Hospitalar Entre Douro e 
Vouga CHEDV e Centro Hospitalar do Baixo Vouga CHBV, por forma a rentabilizar a 
resposta aos doentes da região. ----------------------------------------------------------------------------  
Nesta fase a resposta da Unidade de Convalescença é preferencialmente para recuperação de 
sequelas pós-agudas de doença COVID, sendo que a pressão é grande e, na sua perspetiva, 
vai se manter nos próximos meses. Do ponto de vista de saúde física a doença COVID para 
os 20% com manifestação moderada a severa não pressiona o sistema só na fase aguda, as 
sequelas são grandes e requerem continuidade de cuidados de recuperação e de processos 
complexos de recuperação.  
O senhor Vereador Artur Duarte, relativamente aos equipamentos adquiridos pela Câmara e 
utilizados no combate na primeira vaga da crise sanitária da doença COVID-19, questionou 
se os mesmos foram disponibilizados e estão a ser utilizados por outras entidades envolvidas 
no combate à pandemia. ------------------------------------------------------------------------------------  
Questionou, ainda, quanto à taxa de ocupação atual do Hospital de Ovar --------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira informou que a taxa de ocupação do Hospital de Ovar 
tem estado sempre acima dos 90%, apesar da pressão, preservando padrões de qualidade, 
nomeadamente permitindo manter ainda os procedimentos de desinfeção adequados entre 
alocações de utentes, algo que já não é possível em alguns hospitais com pressão superior. ----  
Salientou a sobrecarga para os profissionais de saúde em termos de horários de trabalho e 
pressão psicológica, não só pela exigência associada à prestação direta, mas também a que 
decorre pelo alto grau de imprevisibilidade de um contexto de trabalho que se altera todos os 
dias, ou mesmo bi-diáriamente. Salientou que o Hospital tem procedido á contratação de 
pessoal, para respostas a necessidades não só devidas ao aumento da sua capacidade de 
internamento, mas também para suprir a ausência de profissionais por isolamento ou 
quarentena. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que algum do equipamento adquirido 
pela Câmara Municipal aquando da primeira vaga, foi cedido a outras entidades, cedência 
que foi devidamente contratualizada, sendo que o restante material está devidamente 
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armazenado e acondicionado, pronto a ser utilizado se for necessário e quando solicitado 
pelas entidades competentes. ------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que a grande dificuldade inerente à criação de estruturas de retaguarda não 
são os recursos financeiros e materiais, mas sim a falta de recursos humanos disponíveis. ------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 14 DE JANEIRO DE 2021. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 24/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
ALIENAÇÃO DE TERRENO À SOCIEDADE FLEX 2000 - PRODUTOS 
FLEXÍVEIS, SA - AMPLIAÇÃO DE UNIDADE INDUSTRIAL - REGIME 
EXTRAORDINÁRIO DE REGULARIZAÇÃO DAS ATIVIDADES ECONÓMICAS - 
ALTERAÇÃO DO PDM DE OVAR E DE SERVIDÕES ADMINISTRATIVAS E 
RESTRIÇÕES DE UTILIDADE PÚBLICA - ALTERAÇÃO DO LOTEAMENTO 
MUNICIPAL DA ZONA INDUSTRIAL A NORTE DE OVAR - 3ª FASE - ATOS A 
PRATICAR - CELEBRAÇÃO DE CONTRATO-PROMESSA DE COMPRA E 
VENDA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a presente proposta visa proceder à 
formalização da venda de um terreno municipal a este grupo empresarial de sucesso do nosso 
concelho, que pretende investir na ampliação das suas instalações, propondo-se a celebração 
de um contrato de compra e venda. Trata-se de uma área considerável, e que permitirá 
expandir muito significativamente a atividade deste grupo. ------------------------------------------  
O senhor vereador Domingos Silva esclareceu que esta proposta advém da necessidade da 
empresa em expandir a sua atividade, investindo na expansão das atuais instalações, sendo 
que o processo já decorre há algum tempo, mantendo-se a avaliação feita há cerca de dois 
anos relativamente ao valor do terreno.  -----------------------------------------------------------------  
Mais referiu que o investimento previsto continua a ser de interesse municipal, pela 
importância deste grupo empresarial para a atividade económica do Município, sendo que o 
contrato agora proposto mereceu a aprovação da empresa. -------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Relativamente a este ponto entendemos ser oportuno colocar algumas questões 
relativamente a este processo: -----------------------------------------------------------------------------  
Verificámos pela análise dos documentos de suporte que a 25/5/2017 deu entrada nesta 
Câmara um requerimento da Flex 2000 informando estar interessada num terreno de 20 
hectares para expandir a sua unidade industrial de Ovar. ----------------------------------------------  
De imediato a Câmara Municipal aprovou o reconhecimento deste projecto como tendo 
interesse municipal, premissa essencial para o terreno poder vir a ser desafetado em sede de 
PDM da Reserva Agrícola e Ecológica.  -----------------------------------------------------------------  
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Depois da resolução da CM de Ovar o assunto foi levado à Assembleia Municipal que 
ratificou a decisão da consideração deste investimento como tendo interesse municipal. --------  
Só passado um ano, em 5/6/2018, é que temos notícias do desenvolvimento do processo com 
a adjudicação do pedido de avaliação, entregue pelo avaliador em 16/7/2018 e enviado para a 
Flex 2000 no dia 6/8/2018. ---------------------------------------------------------------------------------  
Em 24/9/2018 a Flex 2000 envia uma comunicação para a Câmara a concordar com a 
avaliação e a solicitar urgência na tramitação do assunto.---------------------------------------------  
Desse processo só agora, passados quase 4 anos da manifestação de interesse da empresa 
somos confrontados com o pedido de aprovação de uma minuta de contrato promessa de 
compra e venda do terreno, aqui chegados a nossa questão é saber qual a razão para tanta 
delonga? Será desta forma que o executivo pretende fomentar a atração de investimento para 
o concelho? ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, apesar das decisões e da vontade em 
avançar com este investimento, este processo implica uma alteração do PDM, alterações de 
servidões, estudo de impacto ambiental, procedimentos estes que implicam a intervenção de 
várias entidades externas à Câmara Municipal, e que levou a que este processo se tenha 
arrastado no tempo, mas tal não se deveu aos serviços municipais. ---------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva esclareceu que a empresa só pode proceder à expansão 
das instalações neste local, porque esteve em vigor um regime especial, e que implicava a 
declaração de interesse municipal do investimento por parte dos órgãos municipais, algo que 
foi feito de forma bastante célere. Após essa declaração, cabia à empresa avançar com o 
processo no IAPMEI. Mais referiu, que há um conjunto de procedimentos administrativos 
que têm de ser realizados, nomeadamente a alteração ao PDM e de servidões administrativas, 
mas que só agora pode ser iniciado pelo facto da empresa só agora ter consolidado o 
interesse em avançar com este investimento, tendo, inclusive, no final de 2020, solicitado 
prorrogação de prazo ao IPAMEI para a conclusão do processo, que foi deferido. ---------------  
 

Deliberação nº 25/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 9/DAJF/SP, de 22.01.2021, proceder nos termos das alíneas a) a g) 

das respetivas conclusões, e remeter a proposta à Assembleia Municipal. ----------------  

 
CENSOS 2021 - PROPOSTA DE APOIO LOGÍSTICO, NOMEAÇÃO DE 
INTERLOCUTOR, TÉCNICO MUNICIPAL PARA APOIO AOS DELEGADOS 
MUNICIPAIS, ABERTURA DE CONTA BANCÁRIA E CRIAÇÃO DO SERVIÇO E-
BALCÃO - CENSOS 2021. ------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 26/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e propostas constantes da 

informação nº 7/DAJF/SP, de 20.01.2021, e autorizar a abertura de conta bancária, 

nos termos e para os efeitos constantes da mencionada informação. ----------------------  

 
DÍVIDAS DE TERCEIROS REGISTADAS CONTABILISTICAMENTE - ANÁLISE - 
PROCEDIMENTOS A ADOTAR - ANULAÇÃO DE DÍVIDAS. ------------------------------  
 

Deliberação nº 27/2021: ----------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 10/DAJF/SP, de 25.01.2021, proceder nos termos das alíneas i), ii) e 

iii) das respetivas conclusões, e remeter a proposta à Assembleia Municipal. ------------  

 
DECRETO-LEI 107/2018, DE 29 DE NOVEMBRO - TRANSFERÊNCIA DE 
COMPETÊNCIAS PARA OS ÓRGÃOS MUNICIPAIS NO DOMÍNIO DO 
ESTACIONAMENTO PÚBLICO - PROCEDIMENTOS A ADOTAR - DELEGAÇÃO 
E SUBELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 28/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 8/DAJF/SP, de 21.01.2021, e aprovar a proposta de Delegação e 

Subdelegação de Competências. ------------------------------------------------------------------  

 
DECRETO 3-C/2021, DE 22 DE JANEIRO - SUSPENSÃO DE ATIVIDADES 
LETIVAS E NÃO LETIVAS - REFEIÇÕES ESCOLARES - APOIO FINANCEIRO. ---  
 

Deliberação nº 29/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 11/DAJF/SP, de 26.01.2021, proceder nos termos das respetivas 

conclusões. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DE CABIMENTO E COMPROMISSO DA DESPESA 
- ERSUC - TRATAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 30/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o cabimento e compromisso da despesa, nos 

termos e fundamentos da informação nº 5/DAJF/SP, de 19.01.2021. ----------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
11.01.2021 A 20.01.2021 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 31/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 01 A 22 DE JANEIRO DE 2021. -----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 32/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 22 DE JANEIRO DE 
2021 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 33/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
1ª E 2ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO DA 
DESPESA E ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA 2021 - PARA 
CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 34/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR ANA MARIA DE ALMEIDA 
CASTRO MARTINS. -------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 35/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o acordo de pré-reforma com a trabalhadora 

Ana Maria de Almeida Castro Martins, nos termos da informação nº 27822 da 
Divisão de Recursos Humanos, de 04.12.2020. -----------------------------------------------  

 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR DANIEL AUGUSTO GOMES 
PINHO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 36/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o acordo de pré-reforma com o trabalhador 

Daniel Augusto Gomes Pinho, nos termos da informação nº 20222 da Divisão de 

Recursos Humanos, de 15.10.2020. -------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR MARIA IRENE SOARES 
TEIXEIRA PALAVRA. ----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 37/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o acordo de pré-reforma com a trabalhadora 

Maria Irene Soares Teixeira Palavra, nos termos da informação nº 30413 da Divisão 

de Recursos Humanos, de 18.12.2020. ----------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR MÁRIO RUI PINHO 
NATÁRIA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Artur Duarte questionou a razão, ou razões, pela qual o funcionário 
Mário Rui Natária não aceitou a proposta que lhe foi feita ao seu pedido de pré-reforma. ------  
A Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, Drª Susana Pinto, 
esclareceu que o trabalhador não concordou com o acordo proposto e que resultou da 
aplicação dos critérios gerais constantes das Orientações Técnicas aprovadas pela Câmara 
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Municipal, solicitando que lhe fosse aplicado o regime excecional constante da cláusula 
quarta, mas não fundamentando o seu pedido em sede de audiência prévia, para além de 
alegar que deveria ser contabilizado o tempo de trabalho efetuado fora da Câmara Municipal, 
tal como já tinha solicitado no pedido inicial. Importa, como tal, que o órgão executivo 
pondere e profira decisão. ----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 38/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, considerar que não existe fundamento para 

enquadrar o pedido de pré-reforma formulado pelo trabalhador Mário Rui Pinho 

Natária no âmbito da cláusula 4ª das Orientações Técnicas para a atribuição da pré-

reforma aos trabalhadores do Município de Ovar e não dar provimento à pronúncia 

apresentada, ao abrigo do direito de audiência prévia, sendo proferida decisão final 

de indeferimento do pedido, por falta de acordo com o trabalhador, e determinar o 

respetivo arquivamento, nos termos das informações constantes do processo. ----------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO EM CONTEXTO DE TRABALHO, 
NA ÁREA DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO DA FACULDADE DE PSICOLOGIA E 
DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE DO PORTO. -----------------------  
 

Deliberação nº 39/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo Acordo de 

Colaboração. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

PROPOSTA DE CESSAÇÃO DO PROCEDIMENTO CONCURSAL, PARA 
RECRUTAMENTO DE UM POSTO DE TRABALHO, NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE CIÊNCIAS SOCIAIS E 
HUMANAS, NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES 
PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO. ---------------------------------------------------  
 
A senhora Vereadora Fátima Bento referiu estar completamente de acordo com a cessação 
do concurso, na medida em que nunca ficou claro o fim último desta contratação. ---------------  
 

Deliberação nº 40/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO, 
APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE DIABÉTICOS DO CONCELHO DE 
OVAR, NO ÂMBITO DO PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO 
SOCIAL DE 2020. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 41/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido, nos termos da informação nº 922 da 

Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 14.01.2021. --------------------------------  
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PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO, 
APRESENTADO PELO CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE S. PEDRO DE 
MACEDA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 42/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido, nos termos da informação nº 951 da 

Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 15.01.2021. --------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALOJAMENTO TEMPORÁRIO DE AGREGADO FAMILIAR 
RESIDENTE EM S. JOÃO DE OVAR.---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 43/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 2272 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.01.2021. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIOS EM GÉNEROS, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL - PRODUTOS ALIMENTARES E 
REFEIÇÕES. 
 

Deliberação nº 44/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 2249 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.01.2021. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO, NO ÂMBITO DA MEDIDA DE APOIO À 
RECUPERAÇÃO E MELHORIA DAS CONDIÇÕES HABITACIONAIS, A 
DIAMANTINO DE SOUSA PAIS, PARA A REALIZAÇÃO DE OBRAS NA 
COBERTURA DA HABITAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 45/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 1608 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 20.01.2021. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE RAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS ESCOLARES, AO 
ALUNO DUESLY RIVERA MARTINEZ. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 46/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 1604 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 20.01.2021. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE RAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS ESCOLARES, AO 
ALUNO PEDRO MIGUEL PEREIRA GODINHO. -----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 47/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 1522 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 20.01.2021. -----------------------------  
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DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
PROTOCOLO DE FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES A ALUNOS 
DO 1º CEB DA EB DE S. VICENTE DE PEREIRA JUSÃ - ANO LETIVO DE 
2020/2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 48/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Protocolo, nos termos da informação nº 

22124 da Divisão de Educação, de 29.10.2020. ------------------------------------------------  

 
ADENDA AO ACORDO DE COLABORAÇÃO NO ÂMBITO DO PROGRAMA DE 
EXPANSÃO E DESENVOLVIMENTO DO PRÉ-ESCOLAR - PARA APROVAÇÃO. --  
 

Deliberação nº 49/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o anexo ao Acordo de Colaboração, nos 

termos da informação nº 1155 da Divisão de Educação, de 18.01.2021. ------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
FORMALIZAÇÃO DE CANDIDATURAS AO PROGRAMA BANDEIRA AZUL 2021 
- RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 18.01.2021. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 50/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.01.2021. -----------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA ENVOLVENTE À ESTAÇÃO E 
JARDIM ALMEIDA GARRETT - OVAR - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 
PROJETO. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 51/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração. ------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DOS LARGOS 1º DE DEZEMBRO, 
SANTA CAMARÃO, COMBATENTES E PERCURSOS DE LIGAÇÃO - RUA 
VISCONDE DE OVAR - OVAR - PROPOSTA DE ALTERAÇÕES AO PROJETO. -----  
 
O senhor Vereador Artur Duarte expressou o seu reparo à equipa que projetou esta obra, 
questionando se lhes passou despercebida a existência de um posto de transformação de 
energia na área de intervenção e se não será um sintoma de pouco cuidado na elaboração dos 
projetos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 52/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar as alterações. ----------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 53/2021: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:41 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------------------------  
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